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森 住　　等
和 田 勝 美
栗 原 良 幸
畑 中 雄 太
建 部 卓 也

2021～2022　国際ロータリー会長　シャカール・メータ

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

今日のお祝い　「おめでとうございます。心よりお慶び申し上げます。」

＊事業所開設
　犬塚祥子君（10日）

＊結婚記念日
　早嵜慶一郎君（9日）

第2978回例会（5月31日）☆司会　滝澤　勇SAA

今日の例会（2022年 6月7日）

「知っていますか、例会のこと Part2」
担当：柳田純昭君

次回の例会（2022年 6月14日）

「未定」
担当：山口巖雄君

点鐘　…森住　等会長

斉唱　…それでこそロータリー

会長の時間

◎会長挨拶
先週厚木の４クラブで、新旧会長幹事プラス常磐
ＡＧを含め引継ぎを行ないました。
顔合わせも兼ねて交流もでき有意義な会議になっ
たと思います。
また明日は常磐ＡＧ主催最後の会長幹事会です、
これが終わると次年度の準備がどんどんと進んで
いくと思います。
和田会長にご協力をお願いします。

◎会長報告
ガバナー事務所　より

・次年度向け　会員増強セミナーの御礼

幹事報告

◎例会変更
・厚木中ＲＣ

6月15日（水）→　年度末親睦例会
点鐘18：00　厚木アーバンホテル

6月29日（水）→　休会
・本厚木ＲＣ

6月16日（木）→　年度末親睦例会
点鐘18：30　厚木元湯旅館

委員会報告

◎次年度幹事
名簿情報の確認依頼

スマイル

森住　等会長・栗原良幸幹事
壽永さん、お帰りなさい。今日は1月18日の例会以来
久し振りに例会に出席頂きました。これからは毎週
出席出来ます様にどうぞご自愛下さい。今日の卓話
は三橋さんです。含蓄ある卓話をどうぞ宜しくお願
い致します。

山口巖雄君
壽永さん、久しぶりの出席、これからも無理せず顔を
見せて下さい。健康第一です。一日も早い完治をお祈
りしています。

柳田純昭君
壽永さん、久しぶりにお顔を見る事が出来、うれしい
です。健康に注意しながら、無理をしないで例会に出
て来て下さい。

会田義明君
壽永さん、お久しぶりです。例会場に入って直ぐに壽
永さんの姿が見えたのでスマイルしました。お元気
そうで良かったです。

壽永純昭君
半年ぶりの例会です。本日は試運転出席です。都合で
途中退席致します。よろしく。

建部卓也君
誕生日のお祝いをありがとうございました。49歳に
なります。40代ラストの1年、楽しくいきたいです！
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今日のお花

ビワ・ラベンダー（森住　等会長）
百合（栗原良幸幹事）
紫陽花（滝澤　勇君）

スカシユリ（建部卓也君）

例会「自由」

担当：三橋一皓君

今年で９３歳になります。渋谷で生まれ、厚木に移り、戸室の厚
木中学校（現厚木高校）に通いました。商社で数年働くも、衣料品を
商う商売を起業しました。店はたたみましたが、お陰様で子ども達
が以前の店舗跡地を活用し、医療などの仕事をしています。今で
も、着ているものや身だしなみに気を遣っている方は素敵である
と観察してしまいます。

現在は健康に気を遣い、一人暮らしをしています。歩くことが健
康の秘訣かと思います。一方、記憶力の低下が否めず、昨日も自転
車にお財布を置いたままになど困ったものです。

もう一つの趣味として語学があります。５カ国語を主にラジオ
で学習しています。きっかけは、箱根のホテルでドイツ人の方と輪番で外国人相手のデスク対応の仕事をして
いたことでした。

ロータリーは昭和４０年に入会し、５７年目になります。同期で入会した仲間は、みな他界してしまい、寂し
い限りです。ここにいる現会員のお父様の方にいろいろお世話になりました。この間、会長職はじめいろいろ
な経験をさせていただき、感謝します。米国での活動も貴重な経験でした。そこで、ロータリアンであるという
気概を学びました。これからの皆様もロータリアンとしての矜持を胸にご活躍ください。

出席報告　＜会員40名、出席対象38名＞

5 月 17 日例会　　確定出席率 91.89％ 5 月 31 日例会　　出席 34 名　欠席 5 名　出席率 89.47％
＜事後メイク＞
　前島憲司君（5月20日／次年度会長幹事会）
　和田勝美君（5月20日／次年度会長幹事会）

＜事前メイク＞
　常磐重雄君（5月26日／本厚木RC）
＜欠席＞
　難波有三君・西迫　哲君・早嵜慶一郎君・米山尚登君


